

5月31日

第750号

発行

学校法人文京学院

http://bgu.ac.jp



## 〈本郷キャンパス〉

学校法人文京学院  
文京学院大学外国語学部・経営学部・人間学部・保健医療技術学部  
文京学院大学人間学部・保健医療技術学部  
文京学院大学人間学部・保健医療技術学部  
〒113-8668 東京都文京区向丘1-19-1  
☎大 03-3814-1661 生涯 03-5684-4816  
文京学院大学文京幼稚園  
〒113-0023 東京都文京区向丘2-4-1  
☎幼 03-3813-3771

## 〈ふじみ野キャンパス〉

文京学院大学人間学部・保健医療技術学部  
文京学院大学ふじみ野幼稚園  
〒356-8533 埼玉県ふじみ野市亀久保1196  
☎大 049-261-6488 幼 049-262-3806  
〈駒込キャンパス〉  
文京学院大学女子高等学校・文京学院大学女子中学校  
〒113-8667 東京都文京区本駒込6-18-3  
☎03-3946-5301

**中高**

# 運動部各大会で高い実績

新元号・令和を迎えたこの春、運動部各大会が開催され、本校運動部の選手たちが大活躍しました。各試合結果を報告します。

**中学バレー部**

**東京都中学校バレー部  
ル春季大会(都大会)**

文京区大会、ブロック大会で優勝した本校は、都大会に臨みました。

5月19日、本校で行われ



準優勝の悔しさを乗り越え夏の大会へ!(写真提供=バレー部保護者)

**中高バレー部  
卒業生の話題**

**柳田光綺選手**

国内最高峰のバレー部リーグ「NECレッドロケッツ」で活躍中の柳田光綺選手が、今シーズンもチームのキャプテンを務め、長いリーグを戦い抜きました。

4月2日に来校し、中高生の練習を見学。部員たちを激励しました。

**稻葉杯(春)**

た同大会で、南大谷中、忍岡中、小岩一中をそれぞれ2-0で破った本校は、「ベスト8」進出!

5月26日、北区立十条

市立見出学校で行われた準決勝では、実践学園中を2-

0で破り、準決勝でも北沢中に2-0で勝利して快進

撃!迎えた決勝戦では八王子実践

中と対戦し、1セット目を

2-0で抑えて快進

撃!迎えた決勝戦では八王子実践

中と対戦し、1セット目を

2-0で抑えて快進

撃!迎えた決勝戦では八王子実践

中と対戦し、1セット目を

2-0で抑えて快進

**高校ソフトボール部**

**稻葉杯(春)**

毎年全8チーム、1日限

定トーナメント方式で行つ

てある研修大会で、本校は

第一回から参加。

12年目の5月

5日、都立葛飾

商業で行われた

同大会で、本校

は、1日3試合

◎(5回コールド)

これにより本校は「イン

ターハイ予選都大会」への

進出を決めました。2試合ともに打撃好調、鋭い打球で連打。バッテリーも安定して勝ち上がりました。多くのチームが「負けたら高

くことが今我々に求

められているよう

にあります。その中で

大学は良き社会人とし

て学生を社会に送り出

りますが、大学を取り巻く

環境は大きく様変わり

ができます。

顧の「優勝」!

今年の新入部員は6人。

どこにも負けない大声援を

送り、優勝に貢献しました。

**第70回インターハイ予選**

支部大会

5月12日、都立江戸川で

行われた同大会で、本校は

次の熱戦を繰り広げました。

本校VS都立江北10-0

◎(4回コールド)

本校VS江戸川女子9-0

本校VS立川女子9-0

本校VS江戸川女子9-0

本校VS立川女子9-0





装置を落とさせる仲間に注目

校に到着した一行は、歓迎式後にホストクラスとなる理数クラス2年生と、アイスブレーキングを兼ねたエッグドロップを行いました。卵を割らずに落とせる装置を考案・制作して、午後、BALスタジオでコンテストを実施しました。司会の森本佳依さんと内

今回は、来校初日の交流の様子を紹介します。本校に到着した一行は、歓迎式後にホストクラスとなる理数クラス2年生と、アイスブレーキングを兼ねたエッグドロップを行いました。卵を割らずに落とせる装置を考案・制作して、午後、BALスタジオでコンテストを実施しました。司会の森本佳依さんと内

本校の教育連携校であるタイ王国のプリンセス・チュラボーン・サイエンスハイスクール・ペッチャブリ校（PCS HS・P）の生徒11名、教員4名が4月18日、駒込キャンパスに来校し、24日まで理数クラスの生徒と科学交流しました。

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の